

La République du Centre, 11 septembre 2012

INGRÉ ■ L'espace L.-Boutrouche a une salle à son nom

Un hommage à Brice Fouquet

De nombreuses personnalités se sont jointes au maire, Christian Dumas, samedi soir, à l'espace Lionel-Boutrouche, pour honorer la mémoire de Brice Fouquet, décédé en 2008, afin de donner son nom à la salle de spectacles.

Brice Fouquet a été adjoint au maire en 1959, conseiller municipal en 1977, instituteur à l'école des garçons d'Ingré où il a fait toute sa carrière (à présent la salle Guy-Durand). Son implication, durant 20 ans, au théâtre du CMM a donné lieu à la mise en place de nombreuses pièces. « Mon mari n'aimait pas les éloges, ni être le centre d'attention, confie Jacqueline Fouquet, son épouse. C'était un homme simple. Mais je sais qu'il serait content de savoir qu'on lui rend hommage. Personnellement, je suis très touchée ainsi que ma fa-



INAUGURATION. La salle de spectacle porte désormais le nom de Brice Fouquet.

...mille. »

Pour Christian Dumas, maire, « son implication en qualité d'élu, tout comme celle d'instituteur, a fait de Brice Fouquet un Ingréen apprécié de ses concitoyens, et populaire dans le sens noble du terme. Il s'est fortement investi pour les enfants, mi-

...litant professionnel et de l'éducation populaire, passionné de photographie et de cinéma ».

Son film « Au Film des saisons », qui offre son témoignage de l'Ingré des années 50, de l'histoire et la mémoire de la commune, a été projeté à la fin du discours et le dimanche après-midi. ■